



Pressemitteilung

Veranstaltung

Stadtführung „Arm und ausgegrenzt in Schwäbisch Hall“

Schwäbisch Hall/Großerlach, 25.05.2022. Stadtführerin Susanne Bühler und Oliver Klein, Geschäftsführer des Diakonieverbands, führen am Montag, 30. Mai 2022 um 17 Uhr zum Thema „Arm und ausgegrenzt in Schwäbisch Hall – damals und heute“. Besucht werden Orte der Armut in Schwäbisch Hall, die einst wie heute Treffpunkte zur Versorgung und Unterstützung waren. Historische Informationen, beispielsweise zum Hospital zum Heiligen Geist, und aktuelle Fragestellungen zur Entwicklung von Arm und Reich sorgen für einen informativen und unterhaltsamen Rundgang. Treffpunkt: Im Keckenhof, vor dem Hällisch-Fränkischen Museum. Anmeldung unter 0791 / 946740 oder sekretariat@diakonie-schwaebisch-hall.de.

Die Stadtführung ist eine Veranstaltung im Rahmen der Sonderausstellung „Kunst trotz(t) Ausgrenzung“, die bis zum 19. Juni 2022 im Hällisch-Fränkischen Museum in Schwäbisch Hall zu sehen ist. Veranstalter der Ausstellung sind die Erlacher Höhe, der Diakonieverband Schwäbisch Hall und das Hällisch-Fränkische Museum Schwäbisch Hall.

Angefügt: Symbolbild Armut. Foto: Edgar Layher/Erlacher Höhe

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 25.05.2022

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.